
                    

   

  

 

 

  

 5 月号でお知らせをしましたが、5月 15 日に開催された通常総会で、役員の改選が行われ、新しい体

制になってから初の理事会が 5 月 27 日に開催され、各部会の役員が決まりました。今後 3 年間宜しく

お願いいたします。 

 部会毎の役員(敬称略) 

 

  ◆商業部会          ◆工業部会           ◆歓光・サービス業部会 

 部 会 長  田村 雅史    部 会 長   渡辺 純夫     部 会 長  田井 秀吉 

 副部会長    林  義章    副部会長  鳴海 隆司          副部会長  高森 一郎 

 部 会 員    藤川 俊浩    部 会 員   谷瀬 徳幸     部 会 員   中川 健実 

       湯山 利憲          江川 和成           米倉 寛之 

       阿部 一晶          太田 憲孝           庄司 歓養 

       和田 悠二          小川  仁            榎本  茂 

       石橋 一泰          鈴木  元           中川 忠隆 

       遊佐 英光          三寺  健           渡  浩利 

       村崎 善計          吉木  勲           中鉢  昇 

       北  康弘          浅水  守           杉山 利明 

       中村 吉孝          谷定 英則           松谷 博樹 

       井上  明          中山 利衛 

       富山 紀之          山添 倫示 

       柴山 隆樹 

       細谷 正志 

 

 



会報委員が決定 

会報委員のメンバーも新しくなりました。ホットな紙面づくりを心がけて商工だよりを作製します。 

会員の皆様のご協力宜しくお願いいたします。 

 

 ◆会報委員会(敬称略) 

   

  委員長 赤松芙紗子(女性部)        委 員 中川健実(観光・サービス業部会)  

 委 員 富山 紀之(商業部会)      委 員 太田憲孝(工業部会) 

  委 員 鈴木 伸幸(青年部) 

 

 

駅前・大通の花壇整備を行いました。 

 6 月 12 日(金)、5時より町内花壇の花植えを行いました。今年度は南 1丁目側に植栽枡が増え、町内

全体で 7,000 本のマリーゴールド、ベコニアを植えました。黄色と赤の見事な色合いで夏の町中を演出

してくれると思います。ご協力いただいた皆さん、大変有難うございました。 

 なお、水やり、除草等についても協力をお願いします。 

 ✿✿✿✿✿✿✿✿花の維持管理について花の維持管理について花の維持管理について花の維持管理について✿✿✿✿✿✿✿✿    

 1.水の上手なやり方 

  水は早朝 8時前、又は夕方 5 時以降に撒いてください。 

  水は花壇の表面が乾燥している日に撒いてください。(毎日撒く必要はありません) 

  2.花が枯れてきた時 

  枯れている花があったら取り除いてください。 

 3.花壇のゴミについて 

  花壇や路上にゴミがあったら取り除きましょう。 

 4.雑草の処理について 

  雑草は毎月第 2、第 4 金曜日に抜いてください。 

  7 月は、10日、24 日。8 月は 7日、21 日。9月は 11 日、25 日です。 

          

         出番を待つ花達                     人海戦術 



          

         整備も一緒に                   植えられた花 

 

青年部活動「大通ゴミ拾い」「マイマイガ退治」 

 5 月 21 日午前 6 時から、稲守部長になってから初めての青年部活動として「大通ゴミ拾い」と「マイ

マイガ駆除」を行いました。マイマイガ駆除は街路樹を中心に実施しましたが、前日の強風により飛ん

でいってしまったのか、あまり駆除することは出来ませんでしたが、大通のゴミ拾いの方はそこそこの

成果を上げることが出来ました。 

 青年部は 6 月末にも大通ゴミ拾いを実施することになっています。きれいな街にするため皆様も積極

的にゴミを拾うよう、ご協力宜しくお願いします。 

         

        ゴミ拾い                  マイマイガはいないか？ 

 

商工会女性部移動部長会議が開催されました 

 平成 21 年度の十勝管内商工会女性部移動部長会議が 6月 11 日 1 時より上士幌町、糠平館観光ホテル

で開催されました。本年度の事業の推進と 10 月 31 日に開催実施される「女性部結成 40 周年記念講演

と祝賀会」についての協議が行われました。終了後、上士幌町内の施設と史跡の見学に出かけましたが、

生憎の雨のため、バスの中よりの見学となりました。 

 

いけだ DE ナイトの実施日程 

 今年度のいけだ DE ナイトは、7 月 24 日(金)、9月 5 日(土)に開催されます。 

  



桃李イベント情報 

 大通り 2丁目の「桃李」のイベント情報をお知らせします。 

7 月 2日から毎週木曜日に、クローバー共同作業所による野菜等の販売が行われます。 

7 月 5日から 12 日は、内藤幸子個展 

7 月 13 日から 17 日は、「北のマイスター展」 

10 月 19 日から 23日は、秋の「北のマイスター展」 

がそれぞれ開催されます。 

 

移住促進協議会の第 1 回理事会が開催されました 

 4 月に発足した、「ワインのまち」池田町移住促進協議会の第１回理事会が、6月 15 日に開催され、 

 次の事項が決定しました。 

 ①「住んでみたい北海道」推進会議への参加 

 ②移住促進パンフレットの作成及び商工会ホームページへのリンク 

 ③移住希望者、見学・体験希望者の受け入れ体制づくり 

 ④首都圏プロモーションへの参加 

 

 移住促進協議会へ入会を希望される方は商工会までお問い合わせください。 

 

  
 雇用維持・確保等セミナー(各種助成制度活用セミナー)が開催されます 

 (社)北海道雇用開発協会主催の標記セミナーが開催されます。会社で活用できる助成金・助成制度に

ついてのセミナーです。参加希望の方は商工会までお申し出ください。 

 日 時 平成 21 年 7月 9 日(木)  9 時 30 分～12 時まで 

 場 所 帯広東急イン 

 

 地域人材育成セミナー開催! 

 浦幌町主催の「地域人材育成セミナー」が開催されます。主に商売をされている方を対象とした、接

客マナー向上のためのセミナーです。参加してみませんか？ 

 参加希望の方は商工会までお申し出ください。 

 日 時 平成 21 年 7月 8 日(水) 18 時 20 分～ 

 場 所 浦幌町コスミックホール１階 

  

 「Ａ.La 池田のまつりや」2009 出展者募集 

 池田の新しいお祭りとして、実行委員会主催の「Ａ.La 池田のまつりや」2009 の出展者を募集してい

ます。 



詳細は下記のとおりです。 

日 時 平成 21 年 9 月 13 日(日) 午前 10 時から午後 3時まで 

場 所 利別西部コミセン 

◆◆出店条件◆◆ 

 ★池田町に住む個人、法人、団体その他 

 ★参加費：1コマ(1.8m)基本料 2,000 円＋1,000 円 

 ★販売歩率：なし 

 ★雨天決行 

 ★商品構成：全て OK 

 ★申込締切：7 月 31 日までに、実行委員竹市さんまで(090-3119-5760) 

  ★詳細については、実行委員嶋木さん(080-8271-0852)までお問い合わせください。 

 

 プレミアム商品券の業種別換金内訳 

 3 月 12 日から使用が始まり、5 月 31 日で使用期限が終了した「プレミアム商品券」ですが、業種別

の換金実績等をお知らせします。 

         

業種別換金内訳   

 単位：千円  

業 種 別 金 額 構成比 

JA池田 3,735 6.9% 

JA高島 2,137 4.0% 

フクハラ 6,617 12.3% 

イチマル 8,084 15.0% 

ドラッグストアー 1,172 2.2% 

食料品 3,767 7.0% 

電気店 7,186 13.3% 

飲食店 2,461 4.6% 

燃料店 6,573 12.2% 

衣料品 3,598 6.7% 

建設関連 824 1.5% 

その他 7,760 14.4% 

合  計 53,914 100.0% 

   

大型店計  40.3% 

   

一般店計  59.7% 



◆◆コラム◆◆ 

 毎日のように雨降り、いつになったら晴天になるのだろう。 

 天気予報を見るたびにユウウツになる。花壇整備も今年で 10 年目。節目の年でもある。 

 1 年目、草ボウボウの所をスコップで堀り、土を起こし肥料を入れて 1 年目から 3 年目迄「ベコニア」を植えた。 

 見事に花が咲き、嬉しかった。草取りは夜街路灯の灯の中で行い、花畑会議と呼び、みんなで協力したもの

です。あれから 10 年。様々なことがありました。5 月に霜が降り、「ベコニア」の葉がカリカリになったこと。難しい

所の植栽枡の花植えを後回しにして怒られ、何とか品物を買って許してもらったり数え上げればキリがない。 

1 番の思いは「年金生活なのに花の水やりは大変なんだよ」そう言われても何ともしようがなかった。 

 昨年 11 月、土現に行き、このことも陳情、水タンクの見積りを出すように言われる。シメタ！本当に嬉しかった。

ライトバンに漬物樽に入れた水を積み、撒いてくれた人、ペットボトルで水をやる人、様々なやり方でしたが、今

年からはこの事も解消されそうです。早く暖かい日が続き、花が大きくなり、観光客や町の人達の目を楽しませ

てほしいと願っています。 

(F・A) 

 

商工会月刊ダイアリー 

     7777 月月月月    

                                        1 日 いけだ DE ナイト実行委員会                         於 商工会館 

                             2 日 JR 釧路支社陳情表敬訪問(田岡会長)                         於 釧路市 

         3 日 池田町自衛隊協力会役員会                         於 商工会館 

         8 日 第 3 回理事会                                  於 商工会館 

         9 日 全道新人商工会長研修会(田岡会長)                    於 札幌市 

        24 日 第 20 回いけだ DE ナイト                            於 大通商店街 

        28 日 いけだ DE ナイト実行委員会                                於 商工会館 

 

        8888 月月月月    

                            15 日  第 30 回いけだ夏まつり                                     於 大通・河川敷 

 

 


